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③放課後の公園で言い争いをしたり、トラブルが起きたりしがちで、その都度状況を確認し対応している。

（２）CSだより前期号の編集について
・「教員との懇談会、７０周年記念日時計除幕式、CS委員から一言、令和５年度の活動予定」等を記事にして、１０月に
前期号を発行する。

②初任者の松本教諭、守屋教諭より話を伺う。
・明るい子が多く、手伝いもいろいろ引き受けてくれる。集団生活のルールについてメリハリをつけて指導していきたい。
・初めての保護者会だったが、保護者の方々に応援してもらえた。また家での様子も分かり有意義だった。

開催場所　 井荻小学校校長室

傍聴者人数 0人

出席者（委員）
田中校長、東海林会長、田中会長職務代理、岩渕委員、澤地委員、中谷委員、嶋田委員、佐野委員、会
田委員

出席者（学校）小瀧副校長

学校運営協議会会議録

井荻小学校

会田　洋子

開催日時 7月7日(金）1３:00～1５:00

井荻小学校　特活室

会議内容（次第順）

次回の会議日程

８月31日(水)10:00〜 教員との懇談会

(1)１学期の学校経営方針の進捗状況と成果と課題について

４．協議事項
（１）について
・保護者や地域からの迅速な情報提供とともに、保護者や地域に噂でなく正確な情報提供をし、共にどのように対応して
行くべきか考え合い，共育していく必要がある。
・夏休みに向けて児童への全体指導や保護者への啓発が必要ではないか。

1.会長挨拶   2.校長挨拶

3.報告事項

◆その他
①本日、CS委員会で今年度から民営化した給食の試食会を実施した。七夕に合わせた献立やおいしい味つけに感心し
た。栄養士や調理員さんの労苦に感謝と期待を込めて食べさせて頂いた。

（３）教員との懇談会（8/31午前１０時から開催予定）について
事前にアンケートをとり回答内容をまとめておき、当日の話題とする。

（４）中学校CSとの合同CS会議について
荻中との合同CS会議について、今後の見通しを確認していく。

◆学校保健委員会7/26参加者について
東海林会長、田中職務代理が参加する。

◆テーマについての意見交換
子どもたちに様々な機会に、成功体験の場を作ってやりたい。

①不登校や登校渋りの実態があり課題になっている。

(2)いおぎ丸から…7/22いおぎ丸応援バザーがあるのでＣＳの皆様もご協力おねがいします。

②６月のふれあい月間でいじめの調査を実施し、集計中である。いじめは見かけないが、集団の中で他者を傷つける乱
暴な言葉でいやな思いをしている実態がある。

様式２




